DES LYCÉENS EN ANGLETERRE DANS LE CADRE DU PROJET ERASMUS + YES



ÉDUCATION. Options cuisine et service. Dans le cadre du projet Erasmus + Yes, trois élèves de seconde bac pro hôtellerie du lycée professionnel Jean-Guéhenno sont partis à Stockton-on-Tees, en Angleterre, du 3 au 8 décembre.

Claire, Stella (option cuisine) et Jack (option service) ont participé à ce voyage sur le thème des traditions de Noël où objets décoratifs, foie gras, saumon et galettes des Rois étaient mis à l'honneur. Les lycéens ont travaillé, visité et beaucoup échangé avec les jeunes des cinq délégations présentes. Ils reviennent plein de souvenirs en tête et sont prêts à repartir dès qu'ils en auront l'occasion.

Berry républicain, 16 décembre 2017